



SOCIEDAD ESPAÑOLA DE NEUROLOGÍA



PREMIO ALA INVESTIGACIÓN CLÍNICA o BÁSICA SOBRE HIDROCEFALIA NORMOTENSIVA

RESOLUCIÓN DEL PREMIO

La Comisión creada entre los miembros del Comité Científico y la Junta Directiva de la SEN para la selección del Premio a la Investigación Clínica o Básica sobre Hidrocefalia Normotensiva, ha tomado el siguiente acuerdo:

1. Felicitar a todos los candidatos que han presentado sus trabajos.
2. La Comisión ha seleccionado el siguiente trabajo:

Good outcome in patients with normal-pressure hydrocephalus and factors indicating poor prognosis

Dra. M. A. Poca Pastor

3. Agradecer a todos los candidatos presentados su participación y animarles a tomar parte en futuras convocatorias:

- Análisis cuantitativo de los parámetros de líquido cefalorraquídeo en el acueducto de Silvio: Una ayuda diagnóstica de la RM a la clínica neurológica.
Dra. Juana Forner Giner
- Utilidad de la Resonancia Magnética con contraste de fase en el diagnóstico de la Hidrocefalia crónica del adulto.
Dra. Núria Bargalló Alabart
- Hidrocefalia normotensiva: Valor pronóstico de la estatura en pacientes manejados con un mismo sistema derivativo valvular.
Dr. Jesús Aguas Valiente
- Evaluación de la efectividad de la derivación lumboperitoneal en pacientes diagnosticados de hidrocefalia a presión normal, en las funciones cognitivas de la atención, la memoria y la función ejecutiva prefrontal.
Dr. Javier Bordas Guijarro

Comité Científico de la Sociedad Española de Neurología

Premio convocado por la Sociedad Española de Neurología y patrocinado por Codman